

MAR DE ARTE

ASOCIACIÓN AMBIENTE EUROPEO



AMBIENTE EUROPEO

En los últimos años son numerosas las iniciativas de creadores contemporáneos para reflejar el problema medioambiental, con el objetivo de generar conciencia individual y colectiva, diálogo y cambios sociales y políticos. El discurso y la acción del arte permiten nuevas vías para señalar lo que sucede y para encontrar soluciones.

El problema global de los residuos marinos está fuera de control. Es un tema aún desconocido por una gran parte de la población a pesar de que su amplia gama de impactos afecta a los ecosistemas marinos, la economía, el turismo, el gasto público, la seguridad, la salud, etc. La basura que arrojamos al medio marino afecta negativamente en el presente e hipoteca de forma grave nuestro futuro. Hay una gran necesidad de coordinar esfuerzos para crear un movimiento que sea consciente de este problema y que se constituya en el motor que potencie un cambio en nuestros hábitos. Asociación Ambiente Europeo es una organización dedicada a la protección del Medio Ambiente mediante proyectos basados en la creación de conciencia social sobre problemas ambientales y en la capacidad de los ciudadanos para contribuir a su solución.

Se plantean tres acciones:

Mensaje en una botella

Espacio informativo y expositivo destinado a informar al público del problema de las basuras marinas, de las vías de solución, de su responsabilidad y su capacidad para contribuir a su solución. En este espacio abierto durante toda la feria se combina el lenguaje audiovisual, el texto y la obra de cuatro artistas: Isabel Muñoz, fotógrafa, con una obra de su serie "Agua"; Pepe Monserrate, escultor, con su obra "La salida está en el interior", Sfhir, artista urbano con su escultura "Pesca 2,0" y Javier Barco, pintor, con su pintura "Océano". El espacio contará con paneles informativos, una proyección continua de información sobre residuos marinos, videoocreaciones, etc. y una acción interactiva y participativa, "mensaje en una botella".

Arte por una Mar Sana

Foro sobre "Arte por una Mar Sana". Contaremos con la participación de Daniel Roller, Director de la Asociación Ambiente Europeo, que ofrecerá una breve presentación: "Basuras Marinas una marea global fuera de control". Tras su intervención tendrá lugar una mesa redonda en torno a la capacidad de la creación contemporánea de aportar vías de reflexión y solución a este problema. En la mesa contaremos con artistas e instituciones que nos contarán sus aportaciones y experiencias y reflexionarán con el público presente.

El mar que quiero - el mar que no quiero

Taller infantil y familiar "El mar que quiero - el mar que no quiero" es un espacio creado para que los pequeños y las pequeñas interactúen en torno al problema medioambiental a través de diversos lenguajes creativos (Voz, movimiento, palabra, forma, color). El taller se inicia con un cuento que enfoca el tema y presenta los dos espacios creativos.